

## Hockey sobre patines

# El camino hacia la séptima

«El cruce de cuartos será de alta tensión», manifiesta Natasha Lee tras conocer el sorteo de la Liga Europea de Clubes

J. J.  
Gijón

El Telecable Gijón ha tenido suerte al quedar encuadrado en el grupo B de la Liga Europea de Clubes ya que sus dos rivales, el IGR Remscheid alemán y el Roller Matera italiano, no tienen ni con mucho el potencial de otros equipos que se encontraban en el bombo. De esta forma, iniciarán las gijonesas el camino hacia el séptimo título continental, que se arrancará el 11 de noviembre.

Sin embargo, esa misma suerte no les ha acompañado a la hora de los cruces de los cuartos de final ya que les tocara medirse, dando por hecho que superarán la fase de grupos, contra los que pasen del grupo A, que está formado por los españoles Fraga y Vila-Sana y el portugués Benfica. Cualquiera de los tres será un rival muy complicado.

«El cruce de cuartos será de alta tensión», reconoce Natasha Lee, entrenadora del Telecable, pero asegura que «a nosotras nos da igual cuál de los tres sea. Lo primero es hacer nuestro trabajo y pasar la fase de grupos y una vez hecho ya nos centraremos en quien nos toque». Para la entrenadora «los tres tienen sus dificultades, cada uno con un estilo de juego».

Según Lee, el principal atractivo de la fase de grupos es que «son rivales diferentes a los habituales en España». «A priori es un grupo fácil, aunque está el campeón de Italia, que además se ha reforzado. Allí está jugando la española Berta Tarrida y tienen a varias jugado-



Natasha Lee, durante un partido del Telecable Gijón. | David Cabo

ras de la selección», prosigue. Los equipos alemanes no han participado en las competiciones europeas en los dos últimos años y las gijonesas no se miden a uno desde 2017, cuando jugaron contra el Bison Calenberg. Los clubes alemanes no tienen el potencial de los de otros países como España, Portugal y Francia. «Les cuesta más pasar las fases previas», indica Natasha Lee, quien también reconoce no tener mucha información del

que será su primer rival. El equipo gijonés se ha enfrentado en numerosas ocasiones a rivales alemanes en la Copa de Europa, la primera vez en el 2007 ante el Herbringen y posteriormente ante TUS Dusseldorf en los años 2010 y 2013, Cronenberg en el 2010 y el Iserlhon en el 2012 y 2015.

Mucho antes de ese primer partido europeo, que será en Mata Jove el 11 de noviembre precisamente ante el equipo alemán, el

Telecable Gijón tiene este fin de semana el compromiso de la OK Liga en la que visitará la cancha del Cerdanyola. Lee seguirá sin poder contar con Nuria Almeida debido a los problemas que arrastra en una rodilla, pero espera poder hacerlo con Sara Lolo. «Sara se incorporó esta semana a entrenar, aunque con precaución y Nuria sigue al margen. Espero que Sara pueda estar el sábado», sentenció.



Santi Aldama, con los Memphis Grizzlies. | Efe

## BALONCESTO

## Aldama y Antetokounmpo renuevan sus respectivos contratos

Santi Aldama seguirá vinculado a los Memphis Grizzlies hasta, al menos, 2025. La franquicia de Tennessee hizo ayer efectiva la opción de ampliar el contrato del jugador canario por una temporada más y 2,2 millones de dólares. Por su parte, Giannis Antetokounmpo decidió ampliar su vinculación con los Milwaukee Bucks por tres temporadas más, a razón de 186 millones de dólares, por lo que seguirá en Milwaukee hasta el año 2028.

## RUGBY

## La Copa del Mundo pasará a tener 24 equipos en vez de los 20 actuales

La Copa del Mundo de Rugby de 2024, que se celebrará en Australia, contará con 24 equipos en lugar de los 20 actuales, anunció el organismo que rige el deporte, World Rugby, que también aprobó una amplia reestructuración global de la disciplina. El nuevo modelo de Copa del Mundo tendrá seis grupos de cuatro equipos (en lugar de los cuatro grupos de cinco selecciones), con una nueva ronda de octavos de final, según dio a conocer el máximo organismo del rugby.

## TENIS

## Ivanisevic, entrenador de Djokovic: «Nadal va a ser peligroso en el próximo Roland Garros»

Goran Ivanisevic, entrenador de Novak Djokovic desde 2019, pronosticó que Rafa Nadal «va a estar bien», pues el español no volvería a las pistas si no se sintiera «preparado». Asimismo, el preparador croata advirtió que Nadal será «peligroso» en el próximo Roland Garros. «Nadie ha dominado tanto como él en el torneo y, en el año de los Juegos Olímpicos, es posible que aspire a la doble corona en París», completó el croata.

## Gimnasia

## El grupista Pablo Fernández, séptimo en el Campeonato de España de parkour

El junior Pablo Fernández, séptimo, fue el mejor representante del Grupo Covadonga en el Campeonato de España de parkour que se disputó en Pamplona. Pablo participó en la modalidad de estilo libre. Junto a él estuvieron todos ellos en la foto: Alejandro Suárez, Álvaro Fariña, Marcos Suárez, Alejandro Fernández, Héctor Galán y Jacobo Gallegos, informa J. J.



RGCC